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RAPPORT DU Comité-Conseil de consultation avec les Partenaires (3CP) 

RÉUNION DU CA : publique  

PÉRIODE : DU 21 janvier au 25 février 

DATE DESCRIPTIF 

13 février 2023 - Meilleure communication établie avec les partenaires. 

- Partage des documents plus que 48 heures avant la réunion, comme prévu.  

- Invitation des partenaires à une rencontre spéciale avec le CCI pour une date 

ultérieure (décidée ultérieurement le 21 février) 

- Suivi des sujets abordés pendant la réunion publique du CA et la dernière 

réunion du 3CP. 

- Proposition de M. Dupain de changer le calendrier scolaire pour avoir des 

journées pédagogiques communes à toutes les régions de la Colombie-

Britannique et plus en harmonie avec les districts scolaires anglophones.  

À faire la proposition au CA. 

- Comité des Partenaires dans les écoles. Invitation de M. Bélanger du SEPF à se 

rencontrer avec le CA, afin de partager ses propositions pour inclure les 

enseignants au sein du comité, voire l’ouverture du CSF au changement du nom 

du comité. J’ai mentionné que, à la suite de mes recherches, il s’est avéré que le 

School Plan Council (qui a été aboli), contrairement au comité des partenaires, 

avait une structure différente parce qu’il n’y avait pas de représentation du 

personnel de soutien, de la communauté, ni de la petite enfance.  

M. Bélanger était réceptif et a mentionné qu’il amènerait cette proposition à son 

conseil d’administration.  

- Présentation de M. Beaulieu à propos du rôle, des efforts et des initiatives 

diverses du RDF. 

- Proposition de Mme Corne Bertrand de la FFCB et appui de Mme Asselin de la 

FPFCB de collaborer avec le CSF pour la promotion des écoles du CSF, notamment 

avant les portes ouvertes, en faisant une campagne au niveau de leurs 

communautés et/ou partenaires.  

Mme Bertrand a proposé d’organiser un atelier virtuel ou d’enregistrer une 

capsule/vidéo avec le CSF et Réseau-Femmes, pour répondre aux tas de questions 

fréquentes des nouveaux immigrants sur les réseaux sociaux.  

Malgré la présence d’une vidéo sur le site du gouvernement qui a été préparée 

avec le CSF, j’ai proposé qu’il y ait quelque chose qui provienne du CSF et que la 
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promotion avec les partenaires sur les divers réseaux sociaux francophones 

pourra certainement aider.  

- Mme Bertrand a proposé de même de faire une présentation pendant la 

prochaine réunion du 3CP à propos de l’Annuaire des Services en français et a 

invité le CSF de profiter de cet annuaire pour promouvoir les écoles francophones 

du CSF.   

  

  

ACTIVITÉS À VENIR 

3 avril Prochaine réunion 

  

  

   

 

 

 

 


